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寒冷の候、保護者の皆様及び校区の皆様には、ご健勝でお過ごしのこととお慶び申し上げま

す。平素は本校の教育にご理解とご協力をいただきありがとうございます。 

新しい変異株の感染拡大など、世界的にはまだまだ予断を許さない状況ですが、日本にお

いては感染のほぼ収束している状況が続いており、学校では引き続き感染対策を行ったうえ

で可能な限り本来の教育活動を行っています。 

さて、長かった２学期も今週末の終業式まで、数日を残すのみとなってき

ました。２学期には、「体育大会」や「修学旅行」など大きな行事がありま

した。また、各学年において、人権教育をはじめ様々なとりくみが行われま

した。冬休みにはこれらのとりくみをふりかえるとともに、３学期に向け良

いスタートがきれるよう準備をしてほしいと考えています。 

また、３年生にとっては「進路」について決断する大切な時期となります。新型コロナウイ

ルス感染症やインフルエンザの予防を心がけ、有意義な冬休みとなるよう過ごしてください。 

保護者の皆様におかれましては、今後も感染対策をはじめ何かとご協力をお願いさせてい

ただくこともあるかと思われますが、ご理解とご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長 南 中 だ よ り 

冬至について 
「冬至（とうじ）」とは、北半球において日の出から日の入りまでの時間がもっとも短

い日のことで、言い換えると１年で１番、太陽の出ている時間が短く、夜が長い日です。 

冬至がいつかは天文学的に決まり、毎年、１２月２１日か２２日となっていますが、

２０２１年では１２月２２日（水）です。 

「なぜ夜が長くなったり、短くなったりするのか？」「なぜ、日本では季節が移ってい

くのか？」など、詳しいことは理科の授業でしっかりと学習してください。 

ここで、冬至に関するクイズです。考えてみてください。 

①冬至とは反対に、１年で１番、太陽の出ている時間が長い日をなんといいますか？ 

②冬至の食べ物といえばなんでしょうか？ 

③冬至の風習として、お風呂に入れるものといえばなんでしょうか？ 

④冬至の日前後は、北極圏では２４時間、太陽が顔を出すことがありません。これを

なんというでしょうか？ 

 

１２月号 



 

   

【１２月】 

２１日（火） 期末懇談会① 

２２日（水） 第２回人権集会、期末懇談会② 

２３日（木） 期末懇談会③、２学期学校給食最終日 

２４日（金） 終業式、泉佐野市教育フォーラム 

２８日（火） 学校閉庁日 

  【１月】 

１１日（火） 始業式 

１２日（水） 学校給食開始、各種委員会 

１３日（木） １・２年チャレンジテスト、３年実力テスト⑤ 

１４日（金） 午後カット 

１８日（火） １年まなびんぐ（７限） 

１９日（水） ３年テスト発表、脊柱側弯検査（２次） 

２２日（土） 土曜授業 

２４日（月） ３年私立出願※３年午後カット 

２５日（火） ３年進路懇談（特別選抜）、３年質問日①、１年まなびんぐ（７限） 

２６日（水） ３年学年末テスト①、３年質問日②、１・２年６限カット 

２７日（木） ３年学年末テスト②、３年質問日③ 

２８日（金） ３年学年末テスト③ 

３１日（月） 全校集会（ＳＤＧｓについての発表） 

    <ＮｏクラブＤａｙ>  

1/１４（金），１９（水），２４（月） 

 

   ※新型コロナウイルス感染症の状況により、変更・中止となる場合があります 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

《行事予定》 

― 期末懇談会ついて ― 

明日より３日間、期末懇談会を行います。限られた時間ではありますが、

お子様の学校での様子をお伝えするとともに、ご家庭での様子をお聞かせ

いただきたいと考えております。お忙しいところ恐縮ですがご参加いただき

ますようお願いいたします。 

家庭よりスリッパをおもちいただくなど、感染対策にご協力いただきます

よう併せてお願いいたします。 



～和太鼓公演～ 

１１月２７日（土）、和太鼓集団「倭（やまと）」による和太

鼓公演を行い、鳴り響く太鼓の音に長南中学校の生徒も教師も元

気をいただきました。当日は演奏の合間に生徒・教師による和太

鼓体験の時間もあり、大いに盛り上がりました。 

ところで、今回の公演は「地域教育協議会」と「青少年指導員

会」の協賛で実現しました。長引くコロナ禍のため、今年もたく

さんの行事が見送られてきました。例年１１月に開催されていた

「ふれあいまつり」や一昨年よりはじめられた「ゆめフェスタ」

も残念ながら中止となりました。そこで、それらの主催組織であ

る「地域教育協議会」と「青少年指導員会」が相談され、子ども

たちが楽しめる行事として企画・実現に至りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

～環境浄化活動～ 

１２月５日（日）、環境浄化活動が行われました。コロナ禍の影響で昨年度は一度もできな

かったこともあり、大量のごみが回収されました。当日は生徒会・環境委員会・クラブ等、有

志５１名の生徒も参加し、青少年指導員のみなさんと協力し活動していました。久しぶりの活

動で校区もきれいになりました。参加された皆さん、ありがとうございました。 
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～１年パラスポーツ体験～ 

１年生では、これまでの人権学習のまとめとして、１２月３日（金）２～４限に大阪体育大

学の曽根先生と学生６名に来ていただいてパラスポーツ体験を実施しました。 

ボッチャでは曽根先生から、ルールや道具の説明を受けたあと、それぞれのグループに分か

れて実際に試合を行いました。ボッチャは戦略が必要なスポーツで、生徒たちはチームメイト

と相談しながら協力してとりくんでいた姿が印象的でした。 

車いすバスケットでは、競技用車いすの操作方法を大学生から受けた後、実際に試合を体験

しました。急に止まったり、曲がったりと自分の思い通りに車いすを操作することは難しく、

生徒たちははじめ苦戦している様子でした。しかし練習を重ねていくうちに、ドリブルやシュ

ートもできるようになり、授業の終盤には白熱した試合が展開されていました。 

体験終了後に曽根先生から講話をいただきました。東京オリンピックで活躍した選手のこ

とや、選手村での出来事などのお話のあとに、パラスポーツについてのさまざまなお話があり

ました。その中で印象的だった言葉が、「色々な選手がいたほうがおもしろい」「色々な個性を

もった選手が、一緒にやるから面白い」「パラスポーツは、できないことではなくできること

を大切にするスポーツ」「できること → 得意なことになったらもっと面白い」などです。 

生徒たちはメモを取りながら、熱心に話を聞けていて、これまでの学習をさらに深めること

ができていたように感じます。 

 

<こたえ>  ①夏至（げし） ②南瓜（かぼちゃ） ③柚子（ゆず） ④極夜（きょくや） 


